

Festejos de Mayo



Día de la Armada

La ceremonia realizada en ocasión del Día de la Armada tuvo lugar frente al mástil. Consistió en el izado del pabellón, la entonación del himno nacional argentino y una alocución por parte de un miembro de la Comisión Directiva. Asimismo, se tocó la marcha de la Armada. Posteriormente, se compartió con los presentes el tradicional chocolate naval.



25 de Mayo

El festejo oficial del Centro Naval por el aniversario de la Revolución de Mayo se realizó en el salón restaurante de la Institución en Olivos donde, al mediodía del día 25, se sirvieron empanadas y un locro tradicional. La reunión fue amenizada con música típica.

Durante la mañana, se había realizado una ceremonia, también en Olivos, donde se entonó el Himno Nacional, y un socio pronunció palabras referidas al grito de «¡Libertad!» que dieron los patriotas en Buenos Aires hace doscientos siete años.

Desfile militar

Dos días después de la celebración de la Constitución de la Primera Junta de Gobierno, y al igual que el año anterior, cuando se celebró el bicentenario de la Declaración de la Independencia, las autoridades nacionales organizaron un desfile con las bandas militares extranjeras venidas para un carrusel de bandas al que se agregaron grupos militares y diferentes institutos. El nutrido grupo de ciudadanos congregados en la Avenida del Libertador aplaudieron calurosamente a sus tropas y a alrededor de una decena de aviones militares que volaron para homenajear a los hombres de Mayo.

El cierre del desfile fue emotivo y exaltó patrióticamente al público ya que, por segunda vez, participaron veteranos de la Guerra del Atlántico Sur, que volvieron a recibir el afecto que provocan en el público al recordar la gesta de las Islas Malvinas. ■

